

Pembelajaran Investasi dan Pengenalan Profesi Akuntan di Graha Yatim Dhuafa, Cempaka Putih

¹⁾ Maulana Malik Muhammad ²⁾ Florencia Irena Lawita ³⁾ Heiko Sastra

Institut Teknologi dan Bisnis Kalbis, Jakarta
Jalan Pulomas Selatan Kav. 22, Jakarta 13220

¹⁾Email: maulana.muhammad@kalbis.ac.id

²⁾Email: florencia.lawita@kalbis.ac.id

³⁾Email: 2021105222@student.kalbis.ac.id

Abstract: Community Service (PKM) at Graha Yatim Dhuafa, Cempaka Putih, Central Jakarta, aims to introduce and educate orphans and poor people about investment and the accounting profession. This training took place in November 2023 and covered various aspects of accounting such as auditing, accounting management, financial technology, and financial accounting. The training method includes material presentation, group discussions, case studies, and hands-on practice. The results showed a significant increase in participants' understanding and skills, as well as interest in the accounting profession and financial management. The program not only provides technical knowledge but also builds children's confidence in planning their careers.

Keywords: audit training, accounting management training, financial technology training, financial accounting training.

Abstrak: Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) di Graha Yatim Dhuafa, Cempaka Putih, Jakarta Pusat, bertujuan untuk memperkenalkan dan mengedukasi anak-anak yatim dan dhuafa tentang investasi dan profesi akuntan. Pelatihan ini berlangsung pada November 2023 dan meliputi berbagai aspek akuntansi seperti audit, manajemen akuntansi, teknologi keuangan, dan akuntansi keuangan. Metode pelatihan mencakup pemaparan materi, diskusi kelompok, studi kasus, dan praktek langsung. Hasilnya menunjukkan peningkatan signifikan dalam pemahaman dan keterampilan peserta, serta minat terhadap profesi akuntan dan pengelolaan keuangan. Program ini tidak hanya memberikan pengetahuan teknis tetapi juga membangun kepercayaan diri anak-anak dalam merencanakan karir mereka.

Kata kunci: pelatihan audit, pelatihan manajemen akuntansi, pelatihan teknologi keuangan, pelatihan akuntansi keuangan.

I. PENDAHULUAN

Graha Yatim Dhuafa merupakan unit dari Departemen Sosial Yayasan Harapan Robbani yang berlokasi di Cempaka Putih, Jakarta Pusat. Yayasan ini awalnya hanya berfokus pada pemberian santunan kepada anak-anak yatim dan dhuafa tanpa mencakup aspek pendidikan dan pemeliharaan secara menyeluruh. Namun, seiring dengan berkembangnya kebutuhan dan tantangan yang dihadapi oleh anak-anak di panti asuhan, perluasan program yang lebih

komprehensif menjadi sangat penting untuk memberikan dukungan yang lebih holistik.

Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilaksanakan di Graha Yatim Dhuafa bertujuan untuk menjawab kebutuhan tersebut dengan mengadakan pelatihan mengenai investasi dan pengenalan profesi akuntan. Program ini dirancang untuk meningkatkan pemahaman anak-anak mengenai berbagai aspek profesi akuntansi, termasuk audit, manajemen akuntansi, teknologi keuangan, dan akuntansi keuangan. Dengan pengetahuan yang diperoleh dari

pelatihan ini, diharapkan para peserta tidak hanya mengenal profesi akuntan tetapi juga memahami peluang karir yang dapat mereka kejar di masa depan.

Pelaksanaan program ini dilakukan pada bulan November 2023 dengan metode pemaparan materi dan pendampingan langsung di lokasi. Melalui pendekatan ini, anak-anak tidak hanya mendapatkan teori tetapi juga praktek langsung yang dapat membantu mereka memahami materi secara lebih mendalam. Harapannya, dengan adanya pelatihan ini, anak-anak di Graha Yatim Dhuafa dapat memiliki wawasan yang lebih luas tentang dunia akuntansi dan investasi, serta mampu merencanakan karir mereka dengan lebih baik, sehingga mereka dapat memanfaatkan potensi mereka secara maksimal dan meningkatkan kesejahteraan mereka di masa depan.

II. METODE PELAKSANAAN

Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) di Graha Yatim Dhuafa menggunakan metode yang melibatkan pemaparan materi dan pendampingan langsung. Pelatihan ini mencakup berbagai topik terkait profesi akuntansi seperti audit, manajemen akuntansi, teknologi keuangan, dan akuntansi keuangan.

A. Audit

Dalam pelatihan ini, anak-anak diperkenalkan dengan dasar-dasar audit, termasuk konsep penting seperti independensi auditor, prosedur audit, dan teknik pengumpulan bukti. Metode pembelajaran meliputi studi kasus sederhana di mana peserta dapat mempraktikkan proses audit dalam situasi simulasi.

B. Manajemen Akuntansi

Materi ini mencakup pengenalan tentang anggaran, perencanaan keuangan, dan analisis biaya. Peserta diajarkan bagaimana membuat laporan anggaran dan memahami bagaimana informasi akuntansi digunakan untuk meningkatkan efisiensi dan efektivitas operasional. Aktivitas kelompok dan simulasi perencanaan anggaran digunakan untuk memperkuat pemahaman mereka.

C. Teknologi Keuangan

Dalam pelatihan ini, anak-anak dikenalkan dengan aplikasi keuangan seperti software akuntansi, pembayaran digital, dan teknologi blockchain. Mereka diajarkan tentang manfaat dan risiko yang terkait

dengan penggunaan teknologi ini dalam dunia keuangan. Demonstrasi langsung dan penggunaan aplikasi sederhana membantu peserta memahami penerapan praktis teknologi keuangan.

D. Akuntansi Keuangan

Pelatihan ini mencakup topik-topik seperti prinsip-prinsip akuntansi, penyusunan neraca, laporan laba rugi, dan arus kas. Metode pengajaran melibatkan latihan penyusunan laporan keuangan berdasarkan data yang diberikan, sehingga peserta dapat mempraktikkan teori yang telah dipelajari.

Masing-masing topik diajarkan melalui kombinasi metode pemaparan materi, diskusi kelompok, studi kasus, dan simulasi praktek. Pendampingan intensif dari tim pelatih memastikan bahwa setiap peserta dapat mengikuti materi dengan baik dan mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh dalam situasi nyata.

III. HASIL DAN PEMBAHASAN

Pelaksanaan Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) di Graha Yatim Dhuafa memberikan hasil yang signifikan dalam meningkatkan pengetahuan dan keterampilan anak-anak di bidang akuntansi dan investasi. Kegiatan ini dilakukan melalui serangkaian materi yang mencakup pemahaman dasar tentang profesi akuntan, audit, manajemen akuntansi, teknologi keuangan, dan akuntansi keuangan. Anak-anak mendapatkan pengetahuan praktis melalui metode pembelajaran yang interaktif, seperti permainan edukatif dan diskusi kelompok.

Hasil dari pelatihan ini menunjukkan bahwa peserta memiliki pemahaman yang lebih baik tentang konsep investasi dan pentingnya pengelolaan keuangan. Mereka juga mulai mengembangkan minat terhadap profesi akuntan dan memahami berbagai peluang karir yang bisa mereka tempuh di masa depan. Selain itu, para peserta mampu mengaplikasikan pengetahuan yang diperoleh dalam kegiatan sehari-hari, seperti membuat anggaran sederhana dan memahami dasar-dasar menabung.

Pembahasan hasil menunjukkan bahwa pelatihan ini tidak hanya memberikan pengetahuan teknis, tetapi juga membangun kepercayaan diri anak-anak dalam menghadapi masa depan mereka. Dengan demikian, program ini berhasil mencapai tujuan utamanya untuk meningkatkan kesadaran dan pengetahuan anak-anak mengenai dunia akuntansi dan

investasi, serta mempersiapkan mereka untuk menghadapi tantangan karir di masa depan.

IV. SIMPULAN

Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) yang dilaksanakan di Graha Yatim Dhuafa berhasil mencapai tujuan utamanya yaitu meningkatkan pemahaman anak-anak yatim dan dhuafa mengenai profesi akuntansi dan konsep investasi. Dengan metode pemaparan materi dan pendampingan langsung selama tiga bulan, peserta menunjukkan peningkatan pengetahuan dan minat terhadap bidang akuntansi.

Pelatihan ini memberikan dampak positif dengan membuat peserta lebih terbuka terhadap peluang karir di bidang akuntansi, serta mampu mengelola investasi sederhana. Anak-anak Graha Yatim Dhuafa kini memiliki wawasan yang lebih luas tentang profesi akuntansi dan berbagai opsi karir yang dapat mereka tempuh di masa depan.

Selain itu, kegiatan ini juga diharapkan dapat menghasilkan publikasi ilmiah yang bermanfaat bagi komunitas akademik dan masyarakat luas. Publikasi tersebut akan memperkuat kontribusi akademik tim pelaksana dan memberi inspirasi bagi pelaksanaan program serupa di masa mendatang.

V. DAFTAR RUJUKAN

- Ayo Donasi. (2022). Sedekah Paket Buka Puasa Sunnah. Diakses dari [situs web Ayo Donasi].
- Graha Yatim dan Dhu'afa. (2022). Kenapa 10 Muharram Disebut Sebagai Hari Raya Anak Yatim. Diakses dari [situs web resmi Graha Yatim dan Dhu'afa].
- Graha Yatim dan Dhu'afa. (2023). Graha Yatim dan Dhu'afa Berita Terbaru Kami. Diakses dari [situs web resmi Graha Yatim dan Dhu'afa].
- Graha Yatim dan Dhu'afa. (2023). Sejarah. Diakses dari [situs web resmi Graha Yatim dan Dhu'afa].